

Ab 1. Oktober 2019 arbeitet Dr. med. Britta Zentz in unserer Praxis. In einem persönlichen Brief stellt sich die Internistin bei Ihnen vor.



## Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

vor einigen Wochen fragte mich Dr. Bürger, ob ich ihn und das Praxisteam in seiner Hausarztpraxis unterstützen möchte. Klar möchte ich! Die Entscheidung ist mir leicht gefallen.

Ich habe Dr. Bürger 2007 am Klinikum in Garmisch-Partenkirchen kennengelernt. Wir waren damals Assistenzärzte und haben auf derselben Station im Zentrum für Innere Medizin gearbeitet. Dr. Bürger und ich haben schnell gemerkt, dass die Chemie zwischen uns stimmt. Bis heute verbindet uns eine gute Freundschaft und ein konstruktiver fachlicher Austausch.

Diesen Austausch – also miteinander über Patienten und Befunde zu sprechen – finden Dr. Bürger und ich sehr wichtig, weil wir so noch zielgerichtetere Diagnosen stellen können. Wenn zwei Ärzte in einer Praxis zusammenarbeiten, steigt die medizinische Qualität.

Ein weiterer Grund, warum Dr. Bürger meine Unterstützung suchte war, weil die Zahl seiner Patienten im letzten Jahr stark gestiegen ist. Jeder einzelne Patient sollte die Aufmerksamkeit und Zeit bekommen, die er für sein medizi-

nisches Anliegen braucht. Diesen Wert möchte die Praxis weiterhin – mit meiner Unterstützung – gewährleisten.

Kurz einige Informationen über mich: Nach meiner Promotion an der Technischen Universität München habe ich vier Jahre am Klinikum Augsburg und fünf Jahre am Klinikum Garmisch-Partenkirchen gearbeitet. Dort erwarb ich 2011 meinen Titel des Facharztes für Innere Medizin und spezialisierte mich auf die Fachbereiche Kardiologie, Gastroenterologie und Onkologie. Anschließend praktizierte ich als Intensiv- und Notfallmedi-

zinerin an der BG Unfallklinik Murnau. Seit drei Jahren arbeite ich als Internistin im hausärztlichen Praxisbetrieb in Starnberg.

Ab 1. Oktober werde ich nun meine ärztliche Tätigkeit bei Dr. Bürger in Weßling aufnehmen. Lassen Sie mich Ihr Vertrauen verdienen! Ich freue mich darauf, Sie kennen zu lernen!

Herzlich,

Ihre Dr. med. Britta Zentz

Dr. med. Alexander Bürger Facharzt für innere Medizin | Sportmedizin Hauptstraße 23 | D-82234 Weßling Tel: 08153 - 2021 | Fax: 08153 - 908689